

IVU & VU-ARGE Managementtagung 2018

Verlässlich Nutzen gestalten

[09.05.2018] Wie die Digitalisierung der Energiewirtschaft lukrativ in Angriff genommen werden kann, möchten die Referenten der IVU & VU-ARGE Managementtagung aufzeigen.

Das Unternehmen IVU Informationssysteme und die Arbeitsgemeinschaft Versorgungsunternehmen laden am 7. und 8. Juni zur IVU & VU-ARGE Managementtagung 2018 nach Hamburg ein. Die Tagung richtet sich an Entscheider in den Versorgungsunternehmen.

Wie IVU ankündigt, beschäftigt sich die Tagung mit der Frage, wie Versorger die Digitalisierung als neues Handlungsfeld entwickeln und besetzen können. Es sollen Orientierungsmarken präsentiert, Szenarien aufgezeigt und Entscheidungsgrundlagen fassbar gemacht werden. Welche Rolle spielen Partnerschaften? Wie verändert künstliche Intelligenz die Arbeitswelt? Diese und viele andere Fragen sollen thematisiert werden. Darüber hinaus wird der Bundestagsabgeordnete Jürgen Trittin (Bündnis 90/Die Grünen) in seinem Vortrag den Veränderungen der globalen Energiepolitik nachgehen.

(sav)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Messen | Kongresse, IVU, IVU & VU-ARGE Managementtagung 2018